

### **MD supplémentaire**

- À son arrivée à l'urgence, le MD supplémentaire relève du *MD Admin* qui lui assignera ses tâches.
- Une fois affecté, il travaillera sous la supervision du MD responsable de la section à laquelle il est affecté : le MD de Réévaluation (*Reassess MD*) ou le MD des victimes (*Casualty md*).
- Fournit des soins individuels aux patients entrants.
- Supervise directement les autres professionnels impliqués dans les soins des patients qui lui sont assignés (étudiant en médecine, résident, Infirmière, Inhalothérapeute).
- Peut être un médecin d'urgence, un résident (d'urgence ou d'une autre spécialité, si approprié) ou provenant d'autres services (si approprié).

### **Extra MD**

- On arrival at the ED, the Extra MD reports to the Admin MD who will assign the Extra MD's duties.
- Once assigned, the Extra MD will work under the supervision of the MD in charge of the section assigned: Reassess MD or Casualty MD and will report to him.
- Provides individual care to incoming patients.
- Directly supervises other professionals (medical student, resident, RN, RT) involved in the care of assigned patients.
- Can be an ED physician, Resident (ED or other specialty when appropriate), attending from other services (when appropriate).